



Sparkasse unterstützt Frauenberatungstelle

Die Sparkasse Herford hat 900 Euro an die Frauenberatungsstelle gespendet. Referent Siegfried Lux übergab den symbolischen Scheck an Gerlinde Krauß-Kohn und Christine Garberding. Mit dem Geld finanziert die Einrichtung neue Plissees. »Frauen, die zu uns kommen, haben zum Teil Gewalterfahrung gemacht«, erklärt Leiterin Krauß-Kohn. Die Plissees an den Fenstern der Beratungsräume an der Rennstraße 15 dienen deshalb als Sichtschutz. Seit Juni sitzen die vier Mit-

arbeiterinnen in den neuen Räumen, vorher war das Büro in der Straße Unter den Linden untergebracht. Mit dem Sichtschutz soll die Atmosphäre aufgewertet werden, so Krauß-Kohn und Garberding. Sie betonten, dass häusliche Gewalt keine Frage der sozialen Schicht sei. Telefonisch ist die Beratungsstelle erreichbar unter 05221/144365. Die offene Beratung ohne Anmeldung findet dienstags von 15 bis 17 Uhr sowie donnerstags von 10 bis 12 Uhr statt. Foto: Jan Gruhn